

Les femmes vénézuéliennes marchent pour rendre hommage à Hugo Chávez



Caracas, 8 mars, (RHC-PL).-Des milliers de femmes vénézuéliennes ont marché aujourd'hui pour réitérer leur fidélité au legs du leader de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chávez, dans le cadre des activités à l'occasion du 3è anniversaire de sa mort le 5 mars 2013.

Le premier Vice-président du Parti Socialiste Unifié du Venezuela , Diosdado Cabello, a remercié les Chefs d'État, les ex présidents et les délégations latino-américaines et caribéennes qui ont rejoint le programme d'activités qui s'étendra jusqu'au 15 mars prochain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/86593-les-femmes-venezueliennes-marchent-pour-rendre-hommage-a-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba